

Jahreszeiten im Kirchenjahr

Die Fastenzeit

Die Kinder des Kindergartens St. Michael hatten sich im Foyer zu einem Wortgottesdienst am Aschermittwoch versammelt. Zu Beginn der Fastenzeit sangen sie Lieder, sprachen Gebete und empfingen das Aschenkreuz kindgerecht mit den Worten: „Gott liebt dich; denk an ihn.“

Aufmerksam verfolgten die Kinder im Rahmen des Gottesdienstes eine religionspädagogische Einheit, in der es um die unterschiedlichen Jahreszeiten im Kirchenjahr und insbesondere um die beginnende Fastenzeit ging.



Mit Tüchern und Diakonstolen in den liturgischen Farbe und zu den Jahreszeiten passenden Symbolen wurde den Kindern das Kirchenjahr näher gebracht. Angesichts des Aschermittwochs und der beginnenden Fastenzeit lag ein Fokus auf der Farbe Lila; der Farbe für Zeiten der Stille und des Nachdenkens und der Vorbereitung auf große Feste (Osterfest, aber auch Weihnachten).